



Superintendente presentó las perspectivas del mercado de capitales colombiano en rueda de inversión en Londres

Abril 23 de 2024, Londres, Inglaterra.

El Superintendente Financiero, profesor César Ferrari, participó hoy en la Colombia Sustainable Investment Roadshow 2024 -Ronda de inversión sostenible– que se lleva a cabo en Londres, Inglaterra.

Durante su presentación, se refirió al mercado de capitales colombiano, así como a los retos y objetivos asociados a su profundidad y su relación con el desarrollo económico.

De acuerdo con el profesor, el mercado de capitales es emergente, y estaba a punto de convertirse en un mercado frontera. Sin embargo, diversas acciones conjuntas entre el sector público y privado han mitigado ese riesgo y han construido un camino hacia el desarrollo de este mercado.

Adicionalmente, explicó las acciones que se han implementado para promover el mercado de capitales, por lo que mencionó que la SFC ha creado un grupo de trabajo permanente y dedicado a impulsar su desarrollo teniendo en cuenta los puntos de vista de diferentes organismos gubernamentales y del sector privado.

Por otro lado, resaltó las diferentes iniciativas regulatorias en materia ESG (*environment, social and governance*) aplicadas a emisores y las nuevas normas para eliminar la obsolescencia, la duplicidad y las cargas innecesarias en las instrucciones del Supervisor.

A su turno, el Embajador Roy Barreras, destacó las altas calidades técnicas y

académicas del Superintendente Financiero y su relevancia para la estabilidad de los mercados financieros del país.

El evento también contó con la presencia de los Ministros de Hacienda y Crédito Público, Ricardo Bonilla; de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña, y los Viceministros de Minas y Energía y de Transporte.